
Pièces 7 Pièces

Superficie 331 m²

Référence 83363209

Prix 3 850 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Cette  villa  californienne  vous  ouvre  les  portes  d'une  expérience  incroyable.  Avec

une vue panoramique époustouflante sur la mer et les montagnes, cette résidence

de  luxe  offre  un  cadre  de  vie  incomparable.Dès  l'entrée,  l'immense  salon-salle  à

manger  s'ouvre  sur  une  cuisine  équipée  sur  mesure,  créant  un  espace  de  vie

moderne et convivial.  De là,  une vaste terrasse mène à la piscine à débordement

au  sel  chauffée,  où  vous  pourrez  vous  détendre  et  profiter  de  moments

inoubliables.Cette  villa  comprend  6  chambres,  dont  une  suite  parentale  avec

dressing, et 3 salles de douche élégamment conçues pour ...

This  Californian  villa  invites  you  to  an  incredible  experience.  With  breathtaking

panoramic  views  of  the  sea  and  mountains,  this  luxury  residence  offers  an

unparalleled living environment.Upon entry,  the immense living-dining room opens

up to a custom-designed modern kitchen, creating a modern and welcoming living

space. From there, a vast terrace leads to the heated saltwater infinity pool, where

you  can  relax  and  enjoy  unforgettable  moments.This  villa  boasts  6  bedrooms,

including  a  master  suite  with  a  dressing  room,  and  3  elegantly  designed  shower

rooms for your comfort.Two spacious ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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